

Les infos

Vendredi 4 janvier 2008



LE GRAND BOND

2008 sera-t-elle l'année du grand bond en arrière, celle du retour à la fin du 19ème siècle ??? On peut se le demander... Tout y est, avec les mesures rétrogrades qui s'accumulent autant que les richesses tandis le discours politiquement correct s'orne de vertus altruistes à bon compte. Après l'alignement des régimes spéciaux de retraite sur le régime général au nom de l'équité, le gouvernement annonce sa volonté d'allonger encore la durée de cotisation de ce même régime général, une durée que bientôt plus personne n'atteindra à 60 ans. L'emploi est lui aussi gravement menacé avec une volonté de généraliser la précarisation des contrats qui respire des exigences du MEDEF dans une « négociation » qui se termine ces prochains jours dans un silence assourdissant ! Qui sait que la plupart des dispositions conduiraient à permettre la généralisation des contrats de mission et du prêt de main-d'œuvre, notions bien connues chez les salariés des prestataires SG malheureusement, ou à faciliter le licenciement « d'un commun accord » entre l'employeur et le salarié ! Licencié, le salarié chômeur sera tenu, sous peine de sanction, d'accepter la seconde offre d'emploi « acceptable » qui lui sera faite, c'est la volonté du Président... ça nous rappelle Viénot et son plan social en 93, qui proposait de faire une offre de reclassement « convenable » à chaque agent

dont le poste était supprimé. Car s'il reste près de 3 millions de chômeurs malgré le nettoyage régulier des statistiques, c'est parce que les chômeurs refusent des offres acceptables, c'est bien connu des accoudés au zinc du dimanche matin.

LES PARRAINS

Dans la même veine, le politiquement correct a encore frappé à la SG. La SG, aidée de Talents et partage, propose aux agents de « parrainer un jeune diplômé issu des zones urbaines sensibles »... attention, il faut qu'il soit au moins BAC+4 et il ne s'agit pas de lui donner un quelconque espoir d'embauche dans la maison. Seulement de « l'aider »... car quand on sort de la zone, on a besoin de l'aide des gens biens. Le parrain n'aura aucune obligation naturellement, car il ne faudrait pas non plus qu'après la main, les djéuns issus de la zone demandent le bras ! Après la convention durable qui prévoit des visites de Nanterre en bus, (blindé comme pour la visite des favelas ?), nous sommes toujours autant agacés... et dans l'attente de l'application de l'article 12 de l'accord formation que nous avons signé en juillet 2006 pour l'insertion de jeunes sans qualification. Les « parrains » pourront cependant, en toute bonne conscience, emmener leur filleul déjeuner à la Brasserie, le resto chic à l'intérieur des tours, car le menu à 29€ est adapté : ballottine de coquelet « aux fruits des mendiants » en entrée, pain bio pour saucer et café « commerce équitable » pour mieux digérer...

MÉDITATION À RALLONGE

On se souvient que la négociation salariale s'était terminée par une forte phrase du Président, qui annonçait qu'il allait méditer à cette situation inédite qu'il rencontrait : des syndicats qui rejetaient ses arguments ainsi qu'une proposition qu'il jugeait lui-même un peu trop généreuse... La méditation semble durer, puisque nous n'avons pas eu de nouvelles depuis.



CGT Société Générale - SPB Société Générale
Paris La Défense 92972 CX - 01.42.14.30.68
cgt.sg@wanadoo.fr - spb.sg@laposte.net
Internet : www.premiumwanadoo.com/cgt.sg/
Intranet : Portail SG, Salariés France, Espace syndical, CGT